

22e Fête Médiévale de Mehun 3 & 4 juillet 2021

Mehun-sur-Yèvre se situe à 15 km au nord-ouest de Bourges, au cœur du Berry roman.

L'ancienne cité royale est connue pour son château, représenté dans les Très Riches Heures du duc Jean de Berry.

Ce grand prince transforma le castel défensif en une résidence princière finement sculptée et décorée par les plus grands artistes de la toute fin du XIV^e siècle. Jeanne d'Arc y reçut ses lettres de noblesses à l'hiver 1429, des mains du roi Charles VII qui y vécut et y est mort aux prémices de la Renaissance et de l'émergence des châteaux de la Loire...

Aujourd'hui, le donjon, haut de 40 mètres, seul vestige de la demeure ruinée par la foudre et le démantèlement post révolutionnaire, abrite un musée richement doté de collections archéologiques et médiévales.

Depuis plus de 20 ans, chaque premier week-end de juillet, la cité s'éveille aux sons et aux couleurs du Moyen Âge avec la fête médiévale dont nous fêterons la 22^e édition en 2021.

Comme à chaque édition, camps et troupes de reconstitution, musiciens et jongleurs, stands artisanaux et médiévaux, spectacle équestre, tir à l'arc et autres facéties rythmeront le marché ouvert gratuitement aux visiteurs heureux de s'attabler à l'auberge médiévale de maître Pascal et d'assister au spectacle, musical et de feu, offert le samedi soir.

Renseignements Fête Médiévale :

Marie Mabilat - Office de Tourisme
02 48 57 35 51
marie.mabilat@ad2t.fr

Philippe Bon - Château-Musée Charles VII
02 48 57 00 71

